

**FEEDBACK OSCE STASE ANAK BATCH FEB 2020 TA 2019/2020**

**14711098 - URANI NUR HIDAYAH**

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station 1 - STATION KARDIOVASKULAR	anamnesis kurang lengkap dan belum mengarah ke arah PJB. Riwayat dasar anak juga belum dieksplorasi. Pemeriksaan fisik jantung sama sekali tidak dilakukan. Diagnosis kesannya hanya menebak. untung betul. Pelajari kembali DD PJB Sianotik itu apa saja. VSD dan ASd itu PJB asianotik. Pemeriksaan penunjang masih tampak belum sejalan dengan alur logika diagnosis. Edukasi kurang tepat
Station 10 - RESUSITASI NEONATUS	saat kompresi harusnya dihubungkan oksigen dan intubasi atau pasang LMA. . dx kurang lengkap.
Station 11 - ENDOKRIN	riwayat kehamilan/ partus/ imunisasi tidak ditanya ? pedigree ? TTV tidak periksa TD. 9 prinsip disebutkan. resep multivitamin dan PCT saja
Station 12 - IMUNISASI	Ax riwayat kelahiran dan riwayat reaksi pada imunisasi sebelumnya belum ditanyakan//th pemilihan jenis imunisasi sudah tepat//th non farmakologi tidak menhangantkan vaksin, saat IM pentabio salah dalam pemilihan spuit tidak tepat seharusnya ukuran 3 cc jarum 23G, namun untuk IPV sudah tepat//edukasi belum bilang jika muncul demam penangannya bagaimana
Station 13 - Hematologi dan Imunologi	edukasi dan pasang infus nya bisa lbh sistematis lagi, pilih abocath nomer brapa? 18 20 apa 24?
Station 2 - SISTEM RESPIRASI	Px hidung harap dicari apakah ada pernapasan cuping hidung, tidak hanya deviasi ya. Dx dan DD benar. Tx yang benar adalah Tx. PCT syr 3 x 5 ml po, amp atau amoks inj 4 x 250 mg iv. Atau ceftriaxone inj 2 x 400 mg iv, nebu salbutamol 3 x 1
Station 3 - SISTEM GASTROINTESTINAL	Px fisik kok tdk runtut ya, seharusnya mulailah pemeriksaan dari regio atas ke bawah dengan pola pemeriksaan IPPA kecuali abomen IAAP, persepan kloramfenikol tdk ada dosisnya
Station 4 - SISTEM REPRODUKSI	Anamnesis ckp baik, ckp hati2, DD blm benar (breast fever & abses mammae), sdh memberitahu dan mempraktekan lgsg ke pasien dengan baik, tapi lupa memberi dan memberitahu bgmn cara minum antibiotik, cm diberi parasetamol, pdhl waktu masih banyak tapi kurang dimanfaatkan dengan baik,
Station 5 - SISTEM SARAF	anamnesis lengkap, pemeriksaan status generalis dn neurologis yg sesuai, sudah dilakukan. dx sesuai, dd dibaca lagi ya..edukasi lengkap, komunikasi baik, sip..
Station 6 - PD3I	Sudah oke
Station 8 - IPM INTEGUMEN	anamnesis belum runtut, riwayat alergi belum digali; inform consent kurang lengkap, tidak menjelaskan prosedur, tujuan dan resiko pmx, langsung "sy periksa ya bu"??; pemeriksaan status lokalis yg lain tidak memakai senter dan lup, yg dipakai hanya waktu periksa tangan saja; ukk masih kurang lengkap,, pustul?? bedakan ya papul dan pustul itu gmn, ada satu ukk penting yg belum disebutkan jg; belum cuci tangan setelah pemeriksaan; terapi kurang tepat edukasinya, bukan diulang 4 hr kemudian ya; DD masih kurang tepat, krn belum lengkap menggali anamnesisnya; terapi benar

Station 9 - SISTEM GINJAL  
DAN SALURAN KEMIH

dik pikirkan kalo anak demam 1 mgg itu ddnya apa saja, jangan  
membuat dd dalam rumpun penyakit yg sama. secara umum sudah  
ok